

Editorial

- W. Mutschler · C. Krettek · D. Nast-Kolb
Die präklinische Versorgung von Verletzten 959
Preclinical management of injuries

Kongressheft: Präklinische Unfallchirurgie

- H. P. Woltering · B. M. Schneider
Das Unglück von Enschede am 13.05.2000 961
Great damage event of the Dutch Enschede on May 13th, 2000
- A. Beck · M. Bayeff-Filloff · M. Bischoff · B. M. Schneider
Analyse der Inzidenz und Ursachen von Großschadensereignissen in einem süddeutschen Rettungsdienstbereich 968
Analysis of the incidence and causes of mass casualty events in a southern Germany medical rescue area
- T. Schlechtriemen · S. Schaefer · E. Stolpe · K.-H. Altemeyer
Präklinische Versorgung von Traumapatienten in der Luftrettung Ergebnisse des medizinischen Qualitätsmanagements bei Patienten mit schwerem Schädel-Hirn-Trauma und Polytrauma der Jahre 2000 und 2001 974
Preclinical care of trauma patients in air rescue. Results of the medical quality management for patients with severe head injury and polytrauma in the years 2000 and 2001
- F. Walcher · S. Kortüm · T. Kirschning · N. Weihgold · I. Marzi
Optimierung des Traumamanagements durch präklinische Sonographie 986
Optimized management of polytraumatized patients by prehospital ultrasound
- M. Bayeff-Filloff · A. Beck · Chr. K. Lackner · C. Waydhas
Erstversorgung einer penetrierenden 2-Höhlen-Verletzung · Diskussion des präklinischen Managements der Volumentherapie 995
Emergency treatment of penetrating, combined thoracic- and abdominal injury. Prehospital i.v. fluid therapy
- U. Schmidt · J. Geerling · M. Fühler · V. Hubrich · M. Richter · C. Krettek
Die präklinische Versorgung des pädiatrischen Traumapatienten · Ein retrospektiver Vergleich zwischen luft- und bodengebundener Rettung 1000
Pediatric prehospital trauma care. A retrospective comparison of air and ground transportation
- K.-G. Kanz · J. A. Sturm · W. Mutschler
Algorithmus für die präklinische Versorgung bei Polytrauma 1007
Algorithm for prehospital blunt trauma management
- K.-G. Kanz · G. Schmöller · K. Enhuber · G. Hölzl · J. A. Sturm · W. Mutschler
Algorithmus für die Rettung von eingeklemmten Personen bei Verkehrsunfällen 1015
Algorithm for extrication and medical care in vehicular trauma
- S. Sauerland · C. Waydhas · M. R. Raum · E. Neugebauer
Systematische Literatursuchen in der Erstellung klinischer Leitlinien am Beispiel der prä- und frühklinischen Versorgung polytraumatisierter Patienten 1022
Systematic literature searches for clinical guideline development in the field of out-of-hospital and early in-hospital care of multiply injured patients
- J. A. Sturm · Chr. K. Lackner · B. Bouillon · A. Seekamp · W. E. Mutschler
„Advanced Trauma Life Support®“ (ATLS®) und „Systematic Prehospital Life Support®“ (SPLS®) 1027
Advanced Trauma Life Support® (ATLS®)

jetzt im netz!

www.springer.de/medizin

